



«TITRE»

«NOM»

«SOCIETE»

«ADRESSE»

«NPA» «COMMUNE»

Echandens, le 3 mars 2014

Mesdames, Messieurs,  
Chers Membres de La Forestière,

Lors de notre dernière assemblée générale, vous avez été informés d'un important projet des Services industriels de Lausanne en matière de bois-énergie. Ce projet, qui prévoit la construction d'un site de transformation destiné à la production d'huile de chauffage à partir de bois, nécessitera la livraison d'environ 60'000 m3 de matière première ligneuse par an (voir informations en annexe).

Le Conseil d'administration de La Forestière estime qu'il s'agit là d'une chance pour la propriété forestière de voir un débouché supplémentaire s'ouvrir pour ses produits, à des conditions attractives. Il soutient donc ce projet et s'est engagé à obtenir auprès de ses membres une partie significative de ces besoins à couvrir. C'est pourquoi nous vous sollicitons aujourd'hui, afin de connaître votre disposition à participer à l'approvisionnement de cette usine de transformation. A ce stade, ce sondage est sans engagement, mais les informations récoltées nous seront utiles afin de déterminer quelle posture adopter face à notre partenaire pour la suite de ce projet.

Nous vous saurions gré de bien vouloir nous retourner le formulaire annexé par fax ou retour de courriel, d'ici au 4 avril prochain.

Nous espérons fortement pouvoir compter sur votre collaboration et vous remercions d'avance pour votre réponse. Recevez, Madame, Monsieur, nos salutations les meilleures.

**LA FORESTIERE**  
société coopérative de propriétaires  
et exploitants forestiers

Didier Borboën, président

Didier Wuarchoz, directeur

Annexes